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本报讯 !记者 裴其娟 通讯员 马春英 文
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图"昨
日#一种新型石子路在二七区不少工地出现#工地车辆
从此经过可除掉轮胎上的大部分泥土# 避免了污染路
面受到的处罚$

雨后从工地驶出的车辆轮胎上带的泥土# 往往会
大面积污染路面#严重影响市容卫生$ 而要冲洗车辆#

需购买电泵%水枪冲洗设备#硬化路面%修建流水槽等#

造价动辄
"

万多元#很多施工工地都不愿意购置$今年
雨季来临之前#二七执法局执法人员经过多番调研#最
后确定了一种简便%经济的解决办法&在施工工地的出
口处铺设一段约

#$

米长%

%$

厘米厚的石子路#车辆经
过时#石子和车轮之间的较大摩擦力#会除去车轮上的
泥巴#达到冲洗车辆的目的#而铺设路面用的石子费用
仅需要五六百元# 不仅省钱还节水# 为众多工地所接
受$ 目前#这种石子路已在二七区民安路路寨工地%嵩
山路耿河工地%长江路亚星施工工地%大学路菜王工地
等十多家施工工地推广应用$

家住中原工学院家属院的李雨艇老人年

近
!

旬! 经过两年多的不断构思" 学习和更

改!最终!他精心设计的#喜旺$#问鼎$#御风$

#冠军$一套
"

个的体育运动紫砂壶!被选为

奥运会商品礼品% 江苏省紫砂十大名人中的

路朔良和诸葛逸仙亲自制作这套紫砂壶&
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防微杜渐
让市树枝繁叶茂

今 语

法桐是郑州的市树!春天!正是其旺长时期" 可

是!近段时间市民惊奇地发现! 不少法桐 #病$ 了%

刚发出的嫩芽缩了回去! 还出现了落叶& 树梢干枯

现象'

郑州人有浓厚的法桐情结" 法桐之于市民! 有

特殊的意义! 它既是我市的生态之绿! 还是一种人

文之绿" 它由市民投票评为市树! 可见郑州人对它

爱惜之深& 认同度之高"

作为行道树! 法桐被市民们由衷地喜爱! 在于

对它的感性认知" 响当当的绿城之名! 就是由法桐

而来" 一棵法桐! 遮天蔽日! 在生态系统里所能增

加的环境绿量! 是其他行道树完全不可比拟的" 它

防风挡沙! 净化空气的环境功能! 更是让市民从中

得到了莫大益处"

这次法桐大规模生(病$除了让市民惊心!还让

他们忧心) 过去!许多法桐曾遭砍头之灾!还有大量

的法桐因道路硬化& 管网改造等原因! 导致生长缓

慢"这些!都是人祸所为"而这次法桐得(病$!既是天

灾!亦有人祸原因" 譬如!把撒进融雪剂的雪大堆大

堆地推扫到法桐的根部!是不可避免的吗*

找出法桐过去+今天的诸多(病因$!是为了市树

更好地装扮我们的家园" 在我市的市政建设及各类

抗灾活动中!应当有效地解决好保护行道树的问题"

这不仅是广大市民的心愿! 也是又好又快发展的迫

切要求"

对于法桐之祸!现在做的!只能是亡

羊补牢%请专家为法桐(诊病治病$"这不是

解决市树所遇问题的最好之道" 今后!有

关部门竭心尽力!想出好办法!杜绝灾祸

发生!才是法桐之幸&市民之幸&郑州之幸"

红樱桃见证美好爱情
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本报讯 !记者 成燕 通讯员 皇甫前

程"'五一(当天#近
&$

对新人将在二七区
樱桃沟举行浪漫婚礼#红红的樱桃将见证
他们的美好爱情$记者昨日从有关部门获
悉#由市旅游局%二七区政府主办的第二
届郑州樱桃节开幕式暨

"$$(

浪漫樱桃沟
大型集体婚礼活动将于

&

月
'

日举行$

据了解#今年是奥运年#不少新人选
择'五一(前后结婚$为给广大新人举办一
个浪漫而有意义的婚礼# 拉动城区近郊
游#市旅游局%二七区文化旅游局等有关
部门联合策划了本次活动$据介绍#

&

月
'

日上午# 近
&$

对新人将首先在二七广场
缔结爱情盟约#随后#他们将集体乘车来

到二七区樱桃广场#参加第二届郑州樱桃
节开幕式暨

"$$(

浪漫樱桃沟大型集体婚
礼$ 届时#有关部门将特邀王善朴%杨华
瑞#任金池%朱向英两对金婚老人到场祝
福#并放飞见证新人爱情和美好祝愿的和
平鸽$ 樱桃仙子迎接新人%摘樱桃比赛等
也将精彩上演$

郑州老人为奥运量身设计紫砂壶
3456789:;<=>?@?

本报记者 靳 刚 实习生 冯春利 文
!
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要为奥运做点贡献
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年# 具有中国特色的紫砂壶被确定为奥运会的商
品礼品# 这让李雨艇产生了一个大胆的想法 # 他要为北京
奥运会设计一套有中国特色 % 又不失时尚的奥运会体育运
动紫砂壶$

有了想法#他就向朋友们征求意见#但是得到的答案多是
否定的#'江苏宜兴那么多制作紫砂壶的高手#肯定早就设计出
了好的紫砂壶#你的设计是白费劲$ ())

但这些没有令李雨艇退缩#他凭借着要为北京奥运会做点
贡献的热情# 凭借着

"$

多年来对紫砂壶的了解和深厚的美术
建筑设计%装修设计功底#拿起画笔#开始了艰难的创作设计$

反复设计多次修改

李雨艇介绍说# 他的作品是为北京奥运会量身定做的#

共分为四个部分# 分别起名为'喜旺('问鼎('御风('冠军(#谐
音是 '希望问鼎御封冠军($ 这四部分又分别代表沈阳%北京%

青岛% 香港等四个会场# 和足球% 综合% 帆船和马术四类体
育项目$

李雨艇这四个作品的造型都有很深的奥运含义#既具有现
代设计理念#又极具体育运动个性#如&'喜旺(壶是反映足球比
赛的#其壶身像是赛场上裁判手中的哨子#壶柄则像是足球门#

壶盖的手柄则是一个足球$'冠军(壶是反映香港马术比赛的#

马鞍作壶身%马蹬作提梁#像花篮#像摇篮#天马行空#青云直
上$

设计初稿已经完成#他通过陈式太极拳第
"$

代传人陈沛
菊的介绍#来到江苏宜兴#见到了宜兴紫砂界的顾绍培%周志
君%诸葛逸仙等著名专家#他的作品获得了专家的认可#同时
专家们也提出了宝贵意见$

作品得到专家认可

回来后# 他根据专家的意见# 又对作品进行了
"$

多次
的修改$ 今年

"

月# 他再次来到宜兴# 把自己的设计作品拿
了出来$ 江苏省紫砂十大名人之一的路朔良看过后# 难掩激
动之情# 对李老的作品赞不绝口& '有这么好的作品为什么
不早拿出来# 好多年都没见过这么好的作品了$( 路老一眼
便确定了 '喜旺( 和 '问鼎(# 他说这两只壶我亲自来做#

一定要做成精品$

奥组委商品礼品创作小组成员% 中国雕塑专业委员会会
员% 江苏省陶艺专业委员会会员% 紫砂壶制作大师诸葛逸仙
看到后# 对这套壶也是喜爱不已# 他与其他奥组委商品礼品
创作小组成员经过认真研究# 将这套紫砂壶定为奥运会紫砂
商品礼品$ 并且诸葛逸仙亲自动手制作 '御风( 和 '冠军(

两个壶$
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本报记者 李晓光 通讯员 王银贵 文
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热爱中国文化的日本人

小龙武院院长陈同山告诉记者 #自
"$$"

年以来#河守先生已在安徽和河南新
县等贫困地区挑选了

%$

名孩子送到小龙
武院学文习武$

河守先生出生于贫困家庭 # 中学
时 # 他参加了柔道部 # 全校

'&$$

名学
生中# 没人是他的对手# 由于家庭条件
的原因# 他没有继续高中学业# 过早参
加了工作$

凭着河守先生的倔犟性格# 他在上
世纪

*$

年代初便拥有了自己的公司$ 他
对中国文化很推崇#

%"

岁那年# 他曾见
过一幅中国字画上有 '大智不智% 大勇
不勇% 大利不利( 的句子# 了解了其中
的含义# 马上以大三精神为座右铭# 同
时把新成立的公司命名为 '大三工业株
式会社($

为父辈侵华赎罪
他选择帮助革命老区的孩子

河守先生的父亲是一名军人#曾参加
过入侵中国的不义战争#这在他心灵上一

直是一个抹不去的阴影$ 受父亲后来忏悔
的影响#他对日本当年所犯下的侵略罪行
深感愧疚$ 为了表示对中国人民的友好#

"$$%

年#他特地在中国革命老区***河南
新县捐资助建了两所友谊学校#义务培养
贫困学生$ 当他了解到部分学生有学习武
术的愿望后# 便多方收集有关武校的信
息#并多次到武术之乡登封考察#最终选
择了少林寺小龙武院为其资助学员的培
养基地$

日本老人的绵绵爱心

河守先生非常疼爱这些孩子们#每年
都抽出时间来看望他们#还非常细心地为
孩子们带来指甲剪%防冻油%梳子%发卡以
及洗头水之类的日常生活用品及水果%糕
点等食品$

在小龙武院会议室里#河守俊行以及
他的妻子等人# 与现有的

"%

名资助学员
欢聚在一起#与孩子们进行了交流$ 看着
这些与刚进校时大不一样的孩子们#河守
先生露出了满意的笑容$ 他说&'从孩子的
眼神中#我看到了他们已经有了学武之人
特有的精气神$ (

名
著
免
费
送
给
学
童

本报讯 !记者 覃岩峰 文 丁友明 图"

看经典名著# 写读书笔记$ 明天是 '世界读
书日(# 昨日上午# 管城区外国语小学 '读
书笔记漂流( 活动正式启动# 校方希望借此
让经典名著走进学生的阅读空间$

在该校四!

%

"班教室#小学生代文龙从班
主任手里接过一本精装版+三国演义,$ 他告
诉记者# 自己一直对中国古代的四大名著很
着迷#能看到这样的书太高兴了$ 和代文龙一
样# 该班的其他学生也都领到了自己心仪的
经典名著#除了四大名著外#还有学生们感兴
趣的+格林童话,等儿童文学著作$

'十个学生中有八个对 +奥特曼, 感兴
趣# 而知道罗贯中的人却很少$( 该校大队
辅导员乔伟敏告诉记者# 现在# 很多小学生
捧着日本漫画书看得津津有味# 而对中国文

学% 古典诗词等知之甚少# 学校买进一批经
典名著# 就是想让学生们学习更多的传统文
化知识$ 对此# 管城区少先队总辅导员张国
举表示# '世界读书日( 不仅仅是让小学生
多读书# 而且要通过学校和家长来指导他们
多读好书$
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年! 联合国教科文组织宣布
,

月
"%

日为(世界读书日$" 这一天是作家

塞万提斯和英国著名作家莎士比亚的辞

世纪念日" 自
'++&

年以来!每年的这一

天! 世界上
'$$

多个国家和地区的出版

机构&学校&图书馆&社区等各界人士都

要开展丰富多彩的阅读日庆典活动"
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本报讯!记者 卢文军 通讯员 李赞军"昨日#

记者从郑州市地税局稽查局了解到# 经过对保罗
国际美容美发

-

河南
.

有限公司涉税案的内查外
调#最终认定该公司偷营业税%城建税等地税税款
'%

万余元#其偷税数额和比例均已达到移送公安
机关标准# 郑州市地税局稽查局已于

,

月
(

日将
此案移交到公安机关$

,

月
"

日下午
)

点# 保罗国际法人代表叶剑
文在郑州地税局稽查局的催促下来到稽查局接受
询问#表示会配合税务机关检查$ 之后#经过稽查
局多次耐心讲法#保罗国际终于将藏匿的

'"

卷原
始资料中的剩余部分提供给该局$ 稽查人员依法
调取了近

%$

本会员消费登记簿和
"

台电脑主机
等保罗国际第一手相关财务资料# 初步核实了保
罗国际确有偷税行为$

郑州市地税局稽查局依据目前已调取的保罗
国际会员消费等资料# 查出该公司偷营业税和城
市维护建设税共计

'%

万余元$ 根据+刑法,第
"$'

条%+中华人民共和国税收管理法,第
**

条和+行
政执法机关移送涉嫌犯罪案件的规定, 第三条及
有关规定# 该公司偷税比例和数额达到了移送标
准#

(

日#该案被移送到郑州市公安机关$

)*+,
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本报讯 !记者 张立 通讯员 李博 文 宋晔

图" 司机与民警打赌# 说开的军车是真的# '不
信可以找军车监理查查$( 等军车监理一来# 司
机却无语了$

昨日上午
+

时
&$

分许# 大学路与汝河路交
叉口# 特巡警三大队民警李博正值班$ 这时# 一
辆红色没挂号牌的吉普轿车由北向南行驶# 超越
前面等红灯的轿车# 沿路东半幅逆行过来# 被民
警拦下 $ 车前方挡风玻璃下 # 放着一张号牌 &

/0+$$()

$ 司机王某出示的驾驶证已经过期了两
年# 且拿不出行车证$ '你这军车牌是假的吧-(

民警问$ 司机坚持说是真的$ 由于军车真假需要
由武警总队运管处鉴定# 民警只好等待$

上午
''

时许# 武警总队运管处一王姓警官
来到现场# 他一拿起那张号牌就说这是假的$ 他
说# 真的号牌盾牌上贴有芯片# 数字上贴有反光
膜# 反光可看见防伪数字# 这一看就是假军牌$

目前# 王某正接受进一步处理$

昨日!来自革命老区'''河南新县贫困山村的程婷婷(范春华两个女孩!在一位老

人的带领下!来到登封市少林寺小龙武院!办过一系列手续后!她们穿上崭新的校服!圆

了她们的学武夙愿& 这位老人刚坐下!就被
#'

个孩子团团围住& 这位老人是日本静冈

县大三工业株式会社的董事长河守俊行!在日本经营有多家企业&

一位日本老人!怎么会带着贫困山村的孩子办理入学手续!又怎么有那么多的孩子

对他如此热情呢)
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河守俊

行和他的妻

子与资助的

孩子们在一

起&


